
2001

René Riesel

AVEUX COMPLETS
DES VÉRITABLES MOBILES
DU CRIME
COMMIS AU CIRAD
LE 5 JUIN 1999

*suivis de divers documents
relatifs au procès de Montpellier*

« [...] *en détruisant sans attendre les riz expérimentaux du CIRAD, on n'a pas seulement choisi de prendre la vertueuse recherche publique "la main dans le sac de ce qu'elle produit", mais aussi de lui faire perdre du temps. A en juger par la réaction du CIRAD, si fort préoccupé de chiffrer ce "retard", c'était une bonne idée. Et à considérer l'état du monde, on ne peut douter non plus que le temps perdu pour la recherche est, à coup sûr, du temps gagné pour la conscience.* »

Le contenu central de la « lutte contre les OGM » était bien cette critique en actes de la recherche scientifique (publique ou privée) que les platitudes consuméristes sur la « malbouffe » ont *presque* réussi à faire oublier, avant d'être elles-mêmes emportées dans le flot de l'insignifiance médiatique. Avec la déclaration faite par René Riesel devant le tribunal correctionnel de Montpellier le 9 février 2001, les documents ici recueillis éclairent les véritables enjeux de la résistance à l'artificialisation ; enjeux qui, eux, sont toujours là.

Un volume 14 x 19 cm, 104 pages. 9,50 euros
ISBN 2-910386-16-3
